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Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 

 

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 08.11.2012 
 
Kurztitel  
 
Knattergebirge 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in seiner Sitzung am 12. April 2012 hat der Stadtrat auf Antrag unserer Fraktion (A0176/11) 
und Änderungsantrag der Fraktion CDU/BfM mehrheitlich nachfolgenden Beschluss gefasst: 
 
„Der Oberbürgermeister wird beauftragt, im Stadtbild in angemessener und derzeit 
finanzierbarer Weise an das sogenannte „Knattergebirge“ zu erinnern und die Geschichte 
dieses historischen Stadtteils für Einheimische und Gäste besser erlebbar zu machen.“ 
 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir an. 
 

1. Gibt es bereits konkrete Überlegungen zur Umsetzung des Antrages? Wenn ja, 
welche sind das? 

 
2. Ist eine Einbeziehung interessierter Bürger beabsichtigt? Wenn ja, in welcher 

Form? Wenn nein, warum nicht? 
 
 
Um mündliche Beantwortung in der SR-Sitzung am 08.11. wird gebeten. 
 
 
 
 
 
Olaf Meister 
Stadtrat  
 
 
 


